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Zambon y Teva firman un acuerdo para comercializar Biresp Spiromaz 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Zambon y Teva han llegado a un acuerdo para comercializar Biresp Spiromax en España. Así, Zambon, amplía su compromiso en el 

área respiratoria con la distribución de este tratamiento innovador cuya comercialización en España se prevé para los próximos 

meses.  

 

Biresp es la asociación de los principios activos budesonida y formoterol y se administra con un device único y patentado llamado 

Spiromax que mejora sustancialmente la administración del fármaco y que ha sido desarrollado y patentado por Teva. 

"Biresp encaja perfectamente en nuestra estrategia de crecimiento a largo plazo, refuerza nuestra área respiratoria y cumple la 

filosofía de nuestras marcas: aportar valor y diferenciación a la oferta terapéutica del médico", comenta la directora general de 

Zambon España, Elena Zabala. "Para este ambicioso proyecto, en Zambon prevemos ampliar los equipos de visita médica y 

marketing", añade Zabala. 

 

Con este acuerdo, Zambon amplía su familia de productos para el área respiratoria que cuenta con fármacos tan consolidados 

como Fluimucil o Flutox.  

Enlace a Web 

Las farmacias catalanas inician una campaña contra retraso pagos 

medicamentos 

 

 

 

 

 

Las más de 3.100 farmacias catalanas han iniciado hoy una campaña para denunciar los retrasos en el pago de los medicamentos 

por parte de la Generalitat, que ascienden ya a más de 330 millones de euros de las facturas de tres meses. 

La campaña incluye que cada farmacia colgará carteles en los que se puede leer: "Lo que no dice el plan de medicación ... La 

Administración paga los medicamentos meses después de que los necesites. Este coste lo avanzan las farmacias". 

Los farmacéuticos hacen la campaña de sensibilización para denunciar el agravamiento de la deuda después de que la 

Generalitat les haya anunciado que ya no tiene dinero para pagar los medicamentos hasta que no lleguen nuevos aportes del 

Fondo de Liquidez Autonómica. 

Otro de los mensajes que se puede leer tanto en el cartel como en los dípticos que repartirán los farmacéuticos es que si ellos "son 

responsables con la salud de los pacientes" piden a las Administraciones que "también lo sean". 

"Para el acceso a los medicamentos, reclamamos responsabilidad", rezan los carteles expuestos en las farmacias.  

Enlace a Web 

 

http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-11-04/industria-farmaceutica/zambon-y-teva-firman-un-acuerdo-para-comercializar-biresp-spiromaz/pagina.aspx?idart=946837&utm_content=buffer28de0&utm_medium=social&utm_source=linkedin.com&utm_camp
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https://twitter.com/Acobur?lang=es
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http://www.lavanguardia.com/vida/20151105/54438610720/las-farmacias-catalanas-inician-una-campana-contra-retraso-pagos-medicamentos.html
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-11-04/industria-farmaceutica/zambon-y-teva-firman-un-acuerdo-para-comercializar-biresp-spiromaz/pagina.aspx?idart=946837&utm_content=buffer28de0&utm_medium=social&utm_source=linkedin.com&utm_camp


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

La EMA descarta que la vacuna del papiloma esté vinculada a 

taquicardias posturales o dolor 

 

 

 

 

 

 

Según indica en un comunicado la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps), este órgano ha revisado 

los datos disponibles durante los últimos meses con objeto de clarificar la posible vinculación. Concretamente, ha evaluado los 

casos notificados que se han presentado posteriormente a la administración de la vacuna frente a VPH y los ha comparado con los 

casos que podrían esperarse en la población femenina de edad similar (unos 150 casos anuales por millón, tanto de CRPS como de 

POTS). 

 

Dicho análisis no apoya que ocurran más casos con posterioridad a la vacunación, aun teniendo en cuenta la posible 

infranotificación de casos. Tampoco se ha apreciado la existencia de un patrón temporal entre la administración de la vacuna y la 

aparición de los síntomas. 

En relación a los casos sugerentes de POTS, algunos de los síntomas notificados podrían corresponder a un síndrome de fatiga 

crónica. Un estudio de base poblacional no ha encontrado asociación entre la vacuna frente al VPH y el síndrome de fatiga 

crónica. El PRAC analizó también la información procedente de otras fuentes incluyendo los ensayos clínicos y la bibliografía 

científica. Adicionalmente ha evaluado la información proporcionada por expertos en los referidos síndromes y por representantes 

de mujeres afectadas y no ha encontrado datos que sugieran una relación causal de los mismos con la administración de la 

vacuna frente al VPH. 

De esta manera, el balance beneficio-riesgo de estas vacunas se sigue considerando positivo y no se han recomendado cambios 

en sus condiciones de uso autorizadas… Enlace a Web 

Sáez dice que Agencia del Medicamento analiza casos de ceguera 

en Valladolid 

 

 

 

 

 
El consejero de Sanidad, Antonio Sáez, ha asegurado hoy que es la Agencia Española del Medicamento y Productos Sanitarios 

(AEMPS) la que investiga los cinco casos de ceguera registrados en el Hospital Río Hortega de Valladolid tras administrar una 

sustancia que se usa en las operaciones de retina. 

En declaraciones a los medios de comunicación, Sáez ha indicado que es el Ministerio el que coordina la investigación porque este 

asunto también se ha planteado en otros hospitales españoles. 

A las cinco personas que han perdido la visión definitiva de un ojo se les había aplicado perfluorooctano para ser operadas de 

retina en el Hospital Río Hortega de Valladolid, por lo que ahora se investiga si es ese producto el que ha provocado los efectos 

adversos en los pacientes. 

Sáez ha explicado que ese producto se ha utilizado en los últimos veinte años, pero desde el pasado mes de junio se ha retirado de 

los hospitales el producto por una alerta de la AEMPS, que analiza la "causalidad" del producto sanitario. 

En Castilla y León esa sustancia estaba disponible en tres hospitales, aunque sólo se utilizó en el Río Hortega de Valladolid, ha 

indicado Sáez, que ha manifestado que el Gobierno autonómico está a la espera de que concluya la investigación. 

Enlace a Web 

 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.redaccionmedica.com/noticia/la-ema-descarta-que-la-vacuna-del-papiloma-est-vinculada-a-taquicardias-posturales-o-dolor-en-las-extremidades-89788?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork
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http://www.redaccionmedica.com/noticia/la-ema-descarta-que-la-vacuna-del-papiloma-est-vinculada-a-taquicardias-posturales-o-dolor-en-las-extremidades-89788?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Federación Española de Empresas de Tecnología 

Sanitaria (Fenin) y Esade-Universidad Ramón Llull han 

posibilitado un fértil debate a partir del XXI Encuentro del 

Sector de la Tecnología Sanitaria, que han organizado 

este jueves en Barcelona y en el que se ha propuesto el 

método de gestión eficiente lean para el ámbito de la 

salud. Hasta la fecha existen pocos ejemplos de su uso 

en la sanidad española, algunos de los cuales se ha 

dado a conocer en el foro, por lo que adquiere especial 

interés su aplicación, en los próximos años, para corregir 

los efectos negativos de la crisis económica y relanzar el 

sistema sanitario. 

Serviços Partilhados do Ministério Da Saúde, 

E. P. E., Bens de Consumo Clínico, Concurso 

público com publicidade no Jornal Oficial 

da União Europeia para Aquisição de Bens 

de Consumo Clínico para utilização no 

Programa Nacional de Prevenção e Co 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. Así se amañan los concursos públicos en Cataluña, algo imposible según Mas 

2. Teresa Romero hoy: así vive la superviviente del ébola un año después 

3. 10 cambios tecnológicos para revolucionar la Industria Farmacéutica 

4.  Uno de cada 100 bebés nace con una enfermedad genética de por vida 

  

5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 
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Para saber más… 
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Médico de familia 

y autora de 

‘Recetas 

anticáncer’ 

 

 

Se sometió a un tratamiento de 

quimioterapia durante seis meses. ¿Se ha 

encontrado con gente que “tire por 

tierra” sus recetas anticáncer y le diga 

que es la quimio la que le ha curado? 

Pues no… Mi cáncer de ovario estaba en 

estadio IV (el más avanzado) y había 

metástasis. En este caso, la quimio suele 

ser paliativa para intentar alargar un 

poco la supervivencia. Sin embargo, el 

cáncer desapareció a mitad del 

tratamiento cuando no era de esperar. 

Tras finalizar el tratamiento, lo normal 

habría sido que el cáncer volviese, pero 

han pasado tres años y no hay señales 

de enfermedad. Por tanto algo más ha 

debido de ocurrir para que obre el 

milagro. 

Respecto a las terapias alternativas… 

¿Son importantes? ¿Sirven de ayuda? 

Hay múltiples estudios que demuestran 

que determinadas terapias pueden 

ayudar a los enfermos de cáncer. Las 

terapias naturales no te van a curar, 

pero sí van a paliar los efectos 

secundarios de la quimio y la 

radioterapia, van a ayudar a mejorar tu 

estado de ánimo y tu calidad de vida. 

Cuando una persona siente bienestar 

físico y mental afronta la enfermedad 

con mejor talante y, entonces, las 

posibilidades de sobrevivir al cáncer y 

evitar su recidiva son mayores. 

Utiliza un lenguaje muy sencillo, claro, 

reivindicativo y directo cuando habla del 

cáncer. ¿Se ha cansado de acertijos y 

trabalenguas? 

Tenemos que hablar con franqueza, de 

forma natural y sencilla para que toda la 

población entienda que el cáncer es 

una enfermedad medioambiental 

relacionada con nuestros estilos de vida 

y, por lo tanto, prevenible en la mayoría 

de casos. 

Cuando la mayoría de los pacientes 

preguntan a su oncólogo y enfermera si 

pueden hacer algo para combatir su 

enfermedad, la respuesta más común es: 

"no hagas nada". Sin embargo, usted 

dice que "hay muchísimas cosas que 

podemos hacer". ¿Por qué los expertos 

dan esta respuesta? 

 

Cuando la mayoría de los pacientes 

preguntan a su oncólogo y enfermera si 

pueden hacer algo para combatir su 

enfermedad, la respuesta más común es: 

"no hagas nada". Sin embargo, usted dice 

que "hay muchísimas cosas que podemos 

hacer". ¿Por qué los expertos dan esta 

respuesta? 

En la facultad y en el período de formación 

hospitalaria apenas se nos habla de 

medicina preventiva, y mucho menos, de 

alimentación relacionada con las 

enfermedades. Aprendemos y 

memorizamos muchos datos referentes a 

tratamientos médicos, pruebas 

diagnósticas, etcétera, pero no se nos 

forma ni se nos invita a investigar en otros 

aspectos como es el estilo de vida de los 

enfermos. 

Habla mucho de la importancia de 

rodearse de sentimientos positivos. ¿Es el 

estrés una causa de la aparición del 

cáncer? 

Aún no se ha demostrado de forma 

fehaciente que las emociones sean causa 

del cáncer, pero sí está comprobado que 

las personas que cuentan con suficiente 

apoyo, con bienestar psicológico y que 

viven sin miedo tienen un sistema inmune 

más activo y fuerte, y por tanto se 

defienden mejor de las células malignas. 

Esto se traduce en una menor posibilidad 

de desarrollar metástasis y un mayor tiempo 

de supervivencia. Vivir sin miedo es muy 

importante en el cáncer. De hecho, 

recientes estudios han demostrado que las 

personas con cancerofobia (miedo 

irracional a padecer cáncer) desarrollan 

más cáncer que aquellas que viven sin 

miedo a la enfermedad. 

Desde la experiencia, ¿qué le diría a un 

recién diagnosticado de cáncer? 

Que tiene que ser parte activa de su 

enfermedad. Cada proceso es diferente, 

cada persona y cada familia lo va a vivir 

de manera distinta. 

Enlace a Web 

 

 Al principio suele ser duro, pero una vez 

asumido, hay que vivir sin miedo y 

rodearnos de paz, amor y buena comida. 

Disfrutar de cada día, dar gracias por lo 

que tenemos y alimentar a nuestra mente y 

Dra. Odile Fernández 

 

http://www.webconsultas.com/cancer-de-ovario/cancer-de-ovario-1911
http://www.webconsultas.com/salud-al-dia/cancer/quimioterapia-6776
http://www.webconsultas.com/salud-al-dia/cancer/quimioterapia-6776
http://www.webconsultas.com/salud-al-dia/cancer/radioterapia-6775
http://www.webconsultas.com/cancer
http://www.webconsultas.com/categoria/dieta-y-nutricion/nutricion-y-enfermedad
http://www.webconsultas.com/categoria/dieta-y-nutricion/nutricion-y-enfermedad
http://www.webconsultas.com/categoria/tags/sistema-inmune
http://www.webconsultas.com/dieta-y-nutricion/nutricion-y-enfermedad/entrevista-odile-fernandez-autora-de-recetas-anticancer
http://www.webconsultas.com/dieta-y-nutricion/nutricion-y-enfermedad/entrevista-odile-fernandez-autora-de-recetas-anticancer
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Los ensayos en fases tempranas suponen casi el 50% de la investigación clínica de la industria en España 

Prevenir un ictus es posible 

 Las CC.AA. reclaman más transparencia y participación 

 

Los laboratorios serán los que decidan si publican sus pagos a profesionales de forma individualizada  

 DrugFacts: Los medicamentos con y sin prescripción médica 
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Ocrelizumab, primer fármaco experimental 

eficaz en EM recurrente y progresiva 

 

 
 

 

 

 

 

En pacientes con EM recurrente, los datos de dos estudios fase III idénticos, Opera I y II, mostraron la superiodidad de Ocrelizumab frente a 

interferón beta-1a (Rebif), una terapia para la EM consolidada, al reducir tres importantes marcadores de la actividad de la enfermedad 

durante un periodo de control del tratamiento de dos años. Esta forma clínica afecta a aproximadamente el 85% de las pacientes con EM 

en el momento del diagnóstico. En los pacientes con EMPP, una forma de EM caracterizada por un empeoramiento constante de los 

síntomas y generalmente sin recaídas diferenciadas o periodos de remisión, se han presentado datos del estudio Oratorio, que mostraron 

que ocrelizumab reduce significativamente la progresión de la discapacidad clínica mantenida durante al menos 12 semanas (objetivo 

principal) y 24 semanas (objetivo secundario) frente al placebo. El estudio alcanzó otros objetivos secundarios como la reducción del 

tiempo requerido para caminar 25 pies (7,62 m.), el volumen de lesiones cerebrales inflamatorias crónicas y la pérdida de volumen del 

cerebro. Los resultados se presentarán en el 31 Congreso de Ectrims que tiene lugar esta semana en Barcelona 

 

“Los resultados de estos tres estudios clave tienen el potencial de transformar el tratamiento de la esclerosis múltiple”, asegura Sandra 

Horning, Chief Medical Officer y responsable de Desarrollo Internacional de Roche. “Ocrelizumab es el primer fármaco en investigación 

que reduce significativamente la progresión de la discapacidad en pacientes con EM recurrente y pacientes con EMPP–una forma de EM 

sin alternativas terapéuticas disponibles-. Estamos impacientes por trabajar con las autoridades reguladoras para traer este fármaco en 

investigación a los pacientes con EM lo antes posible”, puntualiza la Dra. Horning. 

 

Para Xabier Montalbán, director del Comité Científico Directivo del estudio Oratorio y profesor  de Neurología y Neuroinmunología en el 

Hospital Universitario Vall d’Hebron de Barcelona, “este es un momento muy importante para la investigación de esclerosis múltiple. 

Durante décadas, ensayo tras ensayo, no se ha podido mostrar el beneficio de ningún fármaco para las pacientes con EM primaria 

progresiva. Hoy, por primera vez, tenemos los resultados positivos de un estudio fase III para las pacientes con esta forma tan 

discapacitante de la enfermedad”, avanza el Dr. Montalbán. 

 

Enlace a Web 

+Noticias del Sector Sanitario 
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 “Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel, 23, 28010 Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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